

**ALLOCUTION DE MONSIEUR PIERRE MAUROY A  
L'OCCASION DE L'INAUGURATION DU POLE  
SPORTIF DE WAZEMMES  
(SAMEDI 29 AVRIL 1995)**

Madame Marie-Christine STANIEC-WAVRANT, Conseiller Municipal, Présidente de Conseil de Quartier de Wazemmes,

Mesdames et Messieurs les Elus du Conseil de Quartier,

Madame Frédérique THOURET, Chef de Projet D.S.Q.,

Mesdames, Messieurs,

Chers Amis,

Wazemmes est un quartier jeune, sportif et dynamique, c'est bien pourquoi nous lui donnons les moyens d'utiliser toute son énergie.

Aujourd'hui nous inaugurons un vaste pôle sportif qui fonctionne déjà tous les jours de la semaine, et même le dimanche jusque 22 H 00. C'est dire qu'aussitôt construite, cette nouvelle

structure, très attendue des habitants, des jeunes et des clubs du quartier, immédiatement rempli son objectif.

A l'origine, il n'existait sur ce site que le terrain de foot-ball Salengro et la salle de sport Debecker.

Aujourd'hui ces deux équipements sont intégrés à un nouvel ensemble particulièrement moderne qui se compose en plus, d'une salle de boxe, d'une salle de musculation accessible aux personnes handicapées.

Je n'oublie pas les 200 mètres carrés réservés à la lutte, ainsi, que de l'espace vestiaires-douches-sanitaires et ce club house particulièrement convivial.

Ces aménagements intérieurs ont été complétés par d'importants travaux qui améliorent considérablement l'esthétique extérieure du site.

Vous avez pu constater que les immenses murs de briques qui

entouraient le stade ont été détruits et remplacés par une clôture peinte. On a ainsi moins l'impression d'être enfermé et isolé.

Nous avons du refaire le terrain de foot-ball, le déplacer de 10 mètres, et surtout compléter de manière très importante le système d'éclairage.

C'est un travail qui a été réalisé par les services entretien du club sportif, et je tiens à saluer le gros effort qui a été réalisé.

De la même manière, je remercie les architectes Madame Proye et Monsieur Grislain pour la réussite de ce projet.

Et puisque j'aborde les remerciements, je souligne la participation financière de l'Etat et de la Région qui ont apporté un soutien de : 1 million 800.000 Francs.

Ce pôle sportif a nécessité un

investissement de plus de 7 millions 500.000 francs. La ville, mais aussi les fonds D.S.Q. et les "Fonds Euralille dans Lille", ont donc réuni la somme restante.

Les fonds "Euralille dans Lille" ont en effet permis la réalisation de 5 pôles sportifs dans les quartiers. Ainsi Wazemmes figurait dans la liste des bénéficiaires.

Ce quartier possède donc maintenant un réseau d'équipement particulièrement bien réparti puisqu'il existe deux terrains de proximité : l'un boulevard Victor Hugo, l'autre (nous l'avons visité tout à l'heure) sur le secteur Austerlitz-Eylau.

S'ajoute la salle Philippe de Girard qui est également bien utilisée par les clubs et par les établissements scolaires voisins : (Lavoisier, Gounod, Madame de Maintenon et Fénelon).

L'école Quinet-Rollin est, elle aussi équipée d'une salle de sport située à

l'intérieur de ses locaux.

Il manque encore une salle polyvalente pour la pratique des sports au Lycée Montebello. Sa construction commencera l'année prochaine. Je pense qu'elle sera utile au club et aux habitants du quartier puisqu'elle sera ouverte au public le soir, les week-end et durant les vacances scolaires.

Cette attention particulière que nous portons au sport correspond bien entendu à la grande diversité des clubs qui se sont créés à Wazemmes.

Je ne les cite pas tous, mais les plus connus comme le Panther's Club, le Boxing Club des Flandres avec son champion de France : Monsieur Jean-Claude M'Biyé, les Craignos, le Club des Lutteurs Municipaux ou encore le Shotoclub de Karaté, favorisent une animation permanente qui stimule et valorise les activités des jeunes wazemmois.

Ce facteur de cohésion sociale

mérite donc d'être soutenue et renforcée.

La cohésion sociale est particulièrement nécessaire pour la prospérité d'un quartier en plein épanouissement comme Wazemmes, je me réjouis donc d'inaugurer aujourd'hui une belle structure qui représente à la fois, le plaisir de l'animation, l'accomplissement individuel par la pratique du sport, et un élément qui canalise les énergies d'une jeunesse active, volontaire, douée de l'esprit de performance et de l'esprit d'équipe.

Je souhaite un plein succès à tous les clubs et les pratiquants du nouveau pôle sportif de Wazemmes. J'espère que cet équipement permettra à chacun de relever, avec réussite, tous les défis individuels ou collectifs.